
UZTAI TALDEA 2021/2022 

ENCUESTA REALIZADA POR GOOGLE en junio 2022 

SUGERENCIAS DE LAS FAMILIAS : 

gracias por los vídeos de cómo hacer moño y cómo maquillar a las gimnastas 

 

Es un club estupendo, con un trato muy humano dentro del deporte 

 

Maillot urdina ez da oso polita 

 

Agradecemos el trato amable que nos dan las personas de la Organización 

 

Por los comentarios de la niña me ha dado la sensación que las entrenadoras han 

estado un poco desbordadas. 

 

Se agradecería mucho que el volumen de la música de las galas y exhibiciones fuera 

más moderado. El volumen en la última gala de uztai era exagerado para mi, y eso 

significa que para las niñas más pequeñas era casi insoportable. Y así 2 horas a 

escasos metros de los altavoces. Comprar un aparato p medir decibelios t seguir las 

recomendaciones de la oms a este respecto. Son niñas en pleno desarrollo!!!  

 

Soy una gimnasta del grupo de las "mayores" y quiero agradecer a Miren la paciencia 

que ha tenido con las gimnastas, ahora me doy cuenta de ello 

 

Dena ondo/Todo bien 

 

El maillot azul de las gimnastas cadete es muy soso, necesita más swaroskys para que 

sea más bonito. 
 

RESPUESTA DEL CLUB: 

- Vamos a proponer a las gimnastas que llevan el maillot azul que hagan algún diseño 

con swaroskys para enriquecer ese maillot. Es cierto que está soso, pero su diseño 

inicial fue sencillo de swaroskys para no encarecerlo.  

  

- Estudiaremos el tema de los decibelios de la música en las galas y campeonatos.  

 

KLUBAREN ERANTZUNA: 

 

- Maillot urdina daramaten gimnastei proposatuko diegu swaroskyekin diseinuren bat 

egitea maillot hori aberasteko. Egia da soso dagoela, baina hasierako diseinua 

swarosky erraza izan zen garestitu ez zedin. 

 

- Musikaren dezibelioen gaia aztertuko dugu gala eta txapelketetan. 


